

"No es posible que una empresa que sufre atentados pida retiro de fuerzas del orden"

Para ex titular de Defensa, esto significa que TGP pagó cupos sin denunciar. Ex ministro Salazar opinó que autoridad debió permanecer por ser una [zona de emergencia](#)

El ex ministro de Defensa de este gobierno, [Daniel Mora](#), destacó que el titular del Interior, [Wilfredo Pedraza](#), haya revelado en la víspera que fue la misma empresa TGP (Transportadora de Gas del Perú) la que solicitó el retiro de las fuerzas del orden del aeródromo de [Kiteni](#), donde el último sábado elementos terroristas incendiaron tres helicópteros.

“Ha dicho la verdad, no se sabía que la misma empresa había pedido el retiro de las fuerzas del orden, eso es algo grave porque significa que la empresa ha estado pagando cupos y no ha estado informando a las fuerzas del orden de estas extorsiones”, señaló Mora a [elcomercio.pe](#).

CONVIVENCIA CON NARCOTERRORISMO

Al ser consultado si el gobierno hizo bien en acceder a ese pedido, teniendo en cuenta la presencia de Sendero en la zona, Mora afirmó que se trata de una empresa privada y de su ámbito de acción.

“Se sabe por información de inteligencia que en la zona del VRAE muchas empresas, madereras por ejemplo, pagan cupos y que muchas veces no quieren la presencia de las fuerzas del orden, se han acostumbrado a convivir con el narcoterrorismo, lo que dificulta las acciones militares”, afirmó.

Dijo que “no es posible que una empresa que ha sufrido tantos atentados pida que se retiren las fuerzas del orden”, cuando debería ser “la principal colaboradora” del gobierno contra el narcoterrorismo.

Sobre la responsabilidad del gobierno dijo que es el encargado de dar seguridad a toda el área en cuestión, pero no de poner efectivos a lo largo del gasoducto. “Se puede colaborar con la empresa para una vigilancia con helicópteros y se requieren recursos para esa labor”.

También cuestionó que no se hayan intensificado las labores policiales de inteligencia.

NO DEBIERON RETIRARSE

Sobre este tema, el ex ministro del Interior del gobierno aprista, [Octavio Salazar](#), señaló hoy que “la empresa no manda en el Estado”.

“Si la empresa trabaja en una zona declarada en emergencia lo lógico es que las FF.AA. y la PNP tengan que cubrir esos espacios, donde antes antes hubo seguridad de la Diros”, declaró en Canal N.

Agregó que el Estado tiene que hacer valer su autoridad y esto pasa por imponer la seguridad militar y policial en la zona en cuestión.

También señaló no creer que los terroristas quieran destruir el ducto de Camisea, pero sí captar la atención mediática. “Se busca decirle a todos aquí mandamos nosotros y no el Estado y cada vez que golpean un punto es porque este está descubierto”.

Hoy el ministro de Defensa, [Pedro Cateriano](#), reconoció que fue un error el retiro de las Fuerzas Armadas de la zona y aseguró que la seguridad ya se ha incrementado.



Fuente El Comercio